

## Pelda Hariyanto Wakili Danramil 01/Kota Dampingi Bupati Klaten Sambangi Warga Mojayan

Agung widodo - [KLATEN.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://KLATEN.JURNALNASIONAL.CO.ID)

May 28, 2024 - 12:51



*Pelda Hariyanto Wakili Danramil 01/Kota Dampingi Bupati Klaten Sambangi Warga Mojayan*

KLATEN - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Klaten menggelar kegiatan Sambang Warga di Kelurahan Mojayan, yang digelar di lapangan Kelurahan Mojayan Kecamatan Klaten Tengah Kabupaten Klaten, Jawa Tengah. (27/5/2024).

Pelda Hariyanto mewakili Danramil 01/Kota [Kodim 0723/Klaten](#) bersama Babinsa mendampingi kegiatan sambang warga oleh Bupati Klaten Sri Mulyani, SM,MS.i, dan melaksanakan pengamanan kegiatan tersebut.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Wakil Bupati Klaten Yoga Hardaya, Sekretaris Daerah (Sekda) Klaten Jajang Prihono, S. STP, Para Asisten, Staf Ahli dan Kepala organisasi perangkat daerah (OPD). Camat se Kabupaten Klaten, Kapolsek Klaten Tengah AKP Suyono, S.H, Jajaran Muspika Klaten tengah, Lurah dan Kepala desa se Klaten Tengah, Toga Tomas dan Toda Klaten tengah.

Saat ditemui, Pelda Hariyanto mewakili Komandan Koramil 01/Kota menyampaikan bahwa kegiatan sambang warga oleh Bupati klaten untuk menyerap aspirasi masyarakat secara langsung khususnya di wilayah Mojayan Kecamatan Klaten Tengah.

“Kegiatan Sambang warga oleh Bupati Klaten guna melihat secara langsung kondisi wilayah Mojayan serta mendengar dan menyerap berbagai aspirasi dari warga masyarakat yang nantinya dapat ditindaklanjuti oleh pihak terkait,” ungkap Pelda Hariyanto.

“Untuk dalam hal pengamanan, Koramil 01/kota bersinergi dengan Polsek klaten tengah mengamankan jalannya kegiatan tersebut sampai dengan selesai agar supaya kegiatan dapat berjalan dengan tertib dan lancar,” tambahnya.

Pada sambanganya, Bupati Klaten membawa sejumlah layanan dari OPD yang sangat dibutuhkan masyarakat. Mulai dari pengurusan administrasi kependudukan dengan menghadirkan Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Klaten, begitu juga layanan kesehatan dari RSUD Bagas Waras Klaten.

Bupati Klaten juga menyerahkan sejumlah bantuan sosial kepada masyarakat. Antara lain bantuan jambanisasi dari Baznas dan beasiswa pendidikan dari PT. BPR Bank Klaten (Perseroda). (Red)